

れんげ組だより 2月号

2021年度2月号

年が明け、子どもたちの元気な声が響きわたると、園にも活気が戻りました。久しぶりに登園してきた子どもたちは、嬉しそうに休み中の出来事を話しています。「公園で自転車たくさん乗ったよ!」「おせち食べたよ」話を聞いていると成長を感じます。



子どもの様子

お正月遊びの定番凧揚げを楽しんでいます。折り紙にシールやクレヨンでオリジナルの凧を作り、いざ公園へ!寒さに負けず高く飛ばそうと夢中で走っています。他にも小さな木ごま回しや餅つき見学など、その季節ならではの遊びを楽しんでいます。

集団での遊びも少しずつ楽しめるようになったれんげ組。

絵本「3匹のヤギのがらがらどん」を読むと、一本橋や飛び石を橋に見立てトロロごっこ遊びが始まります。



～凧揚げ～

力いっぱい走る子や止まって風を待つ子、中には引きずりついてくる様子に

「お散歩してるの!」と話す姿が見られました。それぞれ自分のやり方で楽しんでいました。



～むっくりくまさん～

一人クマ役を決めて、周りに集まると

「むっくりくまさん むっくりくまさん
あ～な～の～な～か～♪」クマが起きると食べられないように逃げ始めます。



鏡餅に興味津々な様子!

「これがお餅なの?雪だるまみたい～」